所沢市立小手指小学校 学校だより

大いちょう

令和6年4月8日 第1号

学校教育目標

学びあい はげましあい 高めあい



3つの「あい」 校長 徳増由美子



桜のたよりとともに新たな I 年が始まりました 令和 6 年度もよろしくお願いいたします



校 長 徳増 由美子

お子様のご入学・ご進級おめでとうございます。

春の良き日、開花が待ち遠しかった校庭の桜は咲き誇り、シンボルツリーの「大いちょう」とともに、小手指小学校の子供たちの入学・進級を喜び、お祝いの宴を開いてくれているかのようです。

本日、桜のたよりとともに新 | 年生 | 26名を迎え、児童数 702名、26学級、教職員53名 (本校の教育に関わる教員数)で、新たな | 年が始まりました。歴史と伝統があり、地域に愛されている小手指小学校で、702名の子供たちと3年目を迎えられたこと、大変うれしく思っております。今年度も保護者・地域の皆様にご理解・ご協力いただきながら、【子供たちのよき理解者・支援者】となれるよう、教職員全員が全力で教育活動に取り組んでまいります。令和6年度(本年度)もどうぞよろしくお願いいたします。

今年の合言葉は【小手指小は あいさついっぱい 笑顔いっぱい】です。始業式に、この合言葉に込めた想いを子供たちに伝え、全校で一緒に言ってみました。どの学年からも元気いっぱいの声が聞こえ、I 年間が大変楽しみになりました。今後も指導・支援を続け、校内だけでなく、保護者の皆様、地域の皆様にもあいさつがいっぱいでき、笑顔いっぱいで登校できる子供たちの育成を目指します。(子供たちがしっかりあいさつができているときは、たくさんほめてあげてください。)

また、本日は子供たちが学校生活を送る上でとっても大切な I 日でした。久しぶりに登校した子供たちは、心も体も一回り大きくなっていました。目をキラキラと輝かせて、新しいクラスの仲間と大切な I 日を真剣に過ごしていました。きっと新たな学年・学級での出会い、目標、決意をもって登校したことからでしょう。保護者の皆様におかれましても、お子様の新しい学校生活に向けて、期待と不安をお持ちのことと思います。このような子供たちの想いと保護者の皆様のお気持ちをしっかりと受け止め、子供たち一人一人の心のエネルギーが醸成できる学校生活となるよう、尽力してまいります。温かなご支援、ご協力をお願いいたします。



シンボルツリー 「大いちょう」

学校教育目標

◆学びあい éら

自らめあてを立て、進んで学習する子

◆はげましあい

明るくのびのびと、進んで挨拶のできる子

◆高めあい

進んで心身を鍛え、最後までがんばる子

学校経営の基本理念

「真(しん)の学び舎(や)は子供が主役」 ~学校・家庭・地域は子供のよき理解者・支援者として~